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Frage Nummer 22 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Markus 
Büchler 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, warum sie nur eine Fassung des 
Güterverkehrskonzepts Bayern mit 125 Maßnahmenfeldern 
und Handlungsoptionen veröffentlicht hat, obwohl die neun 
Workshops rund 630 Vorschläge erarbeitet haben, welche zu-
sätzlichen nicht veröffentlichte Vorschläge wurden in den Work-
shops erarbeitet und wie erfolgte die Eingrenzung auf die 125 
Maßnahmenfelder und Handlungsoptionen? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Für ein konkretes Konzept mit einer klaren Vision der Zukunft des Güterverkehrs 
wurden die in Workshops erarbeiteten, vielfach gedoppelten oder ähnlichen Bei-
träge zu 125 Handlungsoptionen konsolidiert und in Maßnahmenfeldern gebündelt. 
Die Methodik ist im Anhang zum Güterverkehrskonzept Bayern unter Ziffer 3.2 dar-
gestellt. 

 


